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16 de agosto 1974 

Dr. Pedro Trebau 
Director 

Jardin Zoologico del Pinar 
Caracas VENEZUELA 

Querido Pedro: 

Te pongo estas lineas dende Doflana, actiti estamos de nuevo con 
mil agobios ; a causad de la sequia y los pesticidas comienzan a 
morixse de nuevo las aves aauaticas. 

Espero que hayas recibido los proyectos de nuestro programa 
de estudio en los Llanos y mi carta con las diapositivas de las 
toninas. De acuerdo can nuestras conversaciones en Madrid, el pasa—
do junio tras el Congreso de Zoos Ibericoz, habla muchas posils:. 
dados 40 que ASASUR pagase los viajes de Frannisco Braza para qua 
este ccsienzase sus estudios sobre los primates de los Llanos. Como 
no recibimos noticia alguna te agradecerla dos letras diciendonos 
como van los tramites. Braza tiene ya todo arreglado y estd pen—
diente de vosotros para poder salir. 

En cuanto s los otros solicitantes las cosas van bien. El 
Instntel de Cuttura Hispenica aprobo la subvencidn del viaje de 
C. Iballez y en Relaciones Culturales acordaron ayudarme tambien 
a mi, aunque no me pagan todo el viaje. Asi pues solsysente queda 
pendiente lo de ASASUR. Mucho te agradeceríamos que contribuyeses 
con todas tus fuerzas para que concedan esta ayuda, y sin duda 
asi lo hazas. Si crees cue las solicitudes de deban hacer a otro 
organismo o inst*tucién venezolana indicanoslo por favor. Asi pues 
esperamos tus noticias como 'agua de mayo", al decir de los catellns 
nos cl:tin ven secar sus cosechas. 

Recibe nuestros mejores saludos y no dejes de contar como 
esta la situacién por ahi, al menos de cara a la naturaleza. Ha—
ce poco escribi a T. Blohm. 

Con un abrazo de tu buen anigo 
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-,Empiezo a hacer listas de libros, para formar una biblioteca basica 
en el Hato, segun el dinero de que disponga te nido un adelanto o en-
vio las facturas. Teneis maquina de hacer fotocopias ahi? En este caso 
evitariamos comprar muchos libros, que llevaria de España y fotocopiaria 
ahi. 
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He recibido ya en el Banco 19.862,90 pts (350 $) con lo cual po-
dremos pagar el seguro de Braza, lo que sobre es para el material de 
que te hable. Si hace'falta más dinero lo adelantare yo, actualmente 
puedo afortunadamente, y ya se arreglaran ahi cuantas cuando envie las 

h I 	a Cultura Hispanica como recordará), aunque denegaron una pequeaa 
Le han pagado el viaje de ida y vuelta a C. Ibaaez (solicitado 

facturas. 

-----._ z. cantidad pedida para material esto puede considerarse un mal menor. 

1 	
s.  Dado el retraso en responder a la solicitud de Carlos Ibahez este 

retrasa M unos meses su viaje, pero esto es una ventaj pues cuando 
vaya lo hara con la carrera acabada y por lo tanto para estar-ahi 
durante un periodo mucho más batax largo de lo Que se habia previsto 
en un principio. 

. 	1 	Como ves por la copia de la carta enviada hoy mismo al Dr. P. 
1 « Trebau, y Que te adjunto el unico que sigue sin recibir noticias es 

Braza. Si dentro de unas semanas seguimos en la misma situación yo 
le proporcionaré dinero para el billete y luego ya me lo devolvereis 
del fondo destinado al Hato al llegar el, asi que no te preocupes 

1 
 que él de una forma u otra irá en plazo breve. Sin embargo supongo 

que estaras de acuerdo conmigo en que vale la pena esperar un poco 
-k a ver si ASASUR, como habia asegurado Trebau, u otro organismo venezola-

no subvenciona sus gastos. Soy partidario de, en lo posible, gastar 
lo minimo de los fondos destinados al nrograma, si se pueden encontrar 

-

S 1 estos de otra forma. 

Supongo estaras de acuerdo con lo que propongo, en caso contrario 
escribeme. Si no hay novedad tendreis a Braza en breve; naturalmente 

-.> 
-.1 	te avisare antes bien con una carta, por telegono o telegrama. 

(11 

Querido Alvaro: 

Lo más brevemente posible te voy a poner al corriente de la si-
tuación, en mi opinión favorable. 
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